



e-Boletín

Proveyendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Desde la Oficina de la PNMC

Estamos agradecidos por todos los que participaron en nuestra reunión de CCC. Fue una maravillosa oportunidad de escuchar cómo el Espíritu de Dios está obrando en la vida de nuestras congregaciones y comunidades locales, y de enriquecernos con la reflexión y la oración juntos. Me sentí agradecido(a) por el aprendizaje práctico que Malinda Berry nos ofreció sobre la comunicación no violenta y las formas de construir nuestras conexiones empáticas con nosotros mismos y entre nosotros. Aprecié su aliento para ver este trabajo como “nuestra meta y nuestra práctica”, y como una expresión viva del amor de Cristo.

-Eric Massanari, Ministro de la Conferencia Ejecutiva

Una Reflexión de CCC por Christie Dahlin, Pastor of Hyde Park Mennonite Fellowship

Desde nuestros lugares en el noroeste del Pacífico, nos reunimos a través de Zoom para el Consejo de Comunicaciones de la Conferencia el 4 de febrero. Durante las cuatro horas que pasamos juntos, **noté momentos de cuidado, belleza y bienvenida a la presencia de Cristo entre nosotros**. Hubo mucho cuidado en el apoyo técnico y la interpretación de Danny para asegurarse de que todos pudiéramos comunicarnos. Pudimos dar la bienvenida a nuestro nuevo ministro de la conferencia, Eric, y escuchar de él sobre sus primeros meses aquí. En nuestro tiempo inicial de oración y reflexión, meditamos en Lucas 2:22-38, notando las formas en que Ana y Simeón prestaron atención, vieron lo que otros a su alrededor no vieron, recibieron la presencia de Cristo y bendijeron y proclamaron esa presencia. En nuestro “pase de lista” escuchamos cómo nuestras congregaciones dan la bienvenida y bendicen la presencia de Cristo en medio de nosotros. Compartimos maneras en las que podemos sostenernos unos a otros en oración. **Somos un grupo diverso que busca estar presente para Cristo y para quienes nos rodean en nuestro tiempo y lugar.**

Fue un regalo aprender sobre la Comunicación No Violenta (NVC conocido por sus siglas en inglés) de la Dra. Malinda Berry de AMBS. Como nuevo pastor, estoy continuamente impresionado con todas las capas interpersonales involucradas en ser una iglesia juntos y ser una conferencia juntos y qué herramienta puede ser la NVC. Se podría decir mucho sobre nuestro tiempo de aprendizaje juntos y que este sea solo el comienzo de mi (nuestro) aprendizaje sobre la NVC. Algunas frases que me han quedado grabadas en mí: *Todo lo que hacemos es una estrategia para satisfacer una necesidad. NVC es una visión del mundo que valora la empatía, el compartir, el poder con los demás, la compasión y la conexión. La obra salvadora de Jesús es parte de que sintamos toda nuestra gama de emociones, ya que Jesús tenía una amplia gama de emociones y necesidades. NVC se trata de hacer espacio para los demás sin cerrar la conversación o expresar las propias necesidades.* Después de las actualizaciones de la junta directiva, fuimos enviados con una oración de clausura y en camino para continuar notando y dando la bienvenida a la presencia de Cristo entre nosotros hasta que nos reunamos en Portland para nuestra reunión anual en junio. (Lea las actas de la CCC [aquí](#).)

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Drift Creek Camp

Después de mucha oración, se ha decidido que DCC se tomará un **breve año sabático** y renunciará a organizar un **Retiro de Mujeres Menonitas Oregon 2023**. Ha sido doloroso dejar de lado este rico y gratificante evento que se ha convertido en una parte importante del ministerio del campamento, *pero esperamos reanudar los planes para esta reunión en 2024!* Si desea participar en la planificación, comuníquese con info@driftcreek.org. Mientras tanto, también estamos explorando cambios estructurales para el personal del campamento en su conjunto a fin de satisfacer el creciente número de grupos de lunes a viernes. Si bien estamos encantados con el aumento del uso, el ritmo actual va más allá de lo que es sostenible para el pequeño personal. Si está disponible para ayudar con el servicio de alimentos de lunes a viernes o las transiciones grupales, ¡háganoslo saber!

Emmaus Christian Fellowship

Craig Morton ha comenzado una serie de podcasts sobre el nacionalismo cristiano. La esperanza es lanzar una serie semanal. El primer episodio está disponible en iTunes [aquí](#). (Está disponible en la mayoría de las plataformas. ¡Solo presiona Me gusta y suscríbete para escucharlos todos!). Craig planea completar el episodio con Pamela Cooper-White la próxima semana, seguido de Drew Strait de AMBS y luego Angela Denker. Busque episodios futuros basados en la mayordomía y la teología relacional.

Idaho Mennonite World Relief Festival

Las Iglesias Menonitas de Idaho están planeando un festival solo en persona el **Sábado 15 de abril** de 7:30 a 3:00 en la Iglesia College del Nazareno en Nampa. Las ganancias beneficiarán a MCC. Visite www.idahomrs.org para conocer el horario del evento y las formas de ayudar antes del día de la venta. Estamos buscando donaciones de artículos acolchados, muebles antiguos, artículos de madera, artesanías, certificados de regalo y escapadas de vacaciones. Si desea ayudar, comuníquese con: rickmarjb@gmail.com. ¡Gracias por tu apoyo!

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

Mennonite Village

[Mennonite Village](#) es una comunidad de retiro de cuidados continuos sin fines de lucro en el hermoso Mid-Willamette Valley de Oregón, que celebra 75 años sirviendo a nuestra comunidad de adultos mayores. **Actualmente estamos buscando un capellán** de medio tiempo, los capellanes supervisarán y garantizarán la provisión de atención espiritual a los residentes, sus familiares y seres queridos, y miembros del personal. El rol supervisa y asegura la provisión de culto, ritual, educación y capacitación según sea necesario. Los capellanes se comunicarán y servirán como enlace entre Mennonite Village, PNMC y el clero local. Para obtener más información, visite nuestro [sitio web](#).



Pacific Northwest Mennonite Historical Society

La reunión anual de PNMHS se llevó a cabo el 11 de febrero. La reunión contó con Austin y Cheryl Smucker, quienes compartieron su experiencia de ser retenidos como rehenes en Haití durante 62 días en 2021. Eran dos de los diecisiete misioneros que fueron secuestrados por 400 Mawozo Gang después de visitar un orfanato en Port-au-Prince. La pareja compartió una poderosa historia de la fidelidad de Dios a través de los muchos milagros que ocurrieron durante su cautiverio a pesar de estar en condiciones espartanas. La confianza constante de los grupos en la oración, las Escrituras y las canciones los sostuvo hasta que fueron entregados y reunidos con sus familias. Ver aquí: [Reunión Anual de PNMHS 2023](#).

Seattle Mennonite Church

Nuestra congregación tiene la tradición de escapar de Seattle después de Navidad y retirarse al [Campamento CAMREC](#). Es nuestro momento de conectarnos, conocernos, repetir las reglas de Rook, cantar, establecer la supremacía en Dutch Blitz y Ping Pong, y jugar, jugar, jugar en la nieve. COVID arruinó nuestra escapada durante un par de años, y fue un poco aterrador volver a reunirnos. Nuestra iglesia tiene una historia apócrifa del año en que El Norovirus llegó al campamento de nieve que es tan épica que parecía tenso y casi peligroso desenmascarar con una pandemia tan cerca. Pero hicimos la prueba antes de venir y enmascaramos en la cocina y nadie contrajo el COVID. Cantamos un servicio de oración vespertina de Holden junto a la chimenea y creamos una enorme máquina humana con nuestros cuerpos durante nuestro servicio dominical. Fue bueno estar juntos en cuerpo y espíritu y sentir la verdad de que **donde dos o más se reúnen en el nombre de Jesús, el Dios del Amor está presente**.



MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

Mennonite Central Committee

MCC está trabajando con socios en Siria para brindar asistencia de emergencia (canastas de alimentos, ropa, suministros de higiene, suministros de preparación para el invierno y recursos hídricos). MCC también proporcionará a los socios capacitación psicológica y de trauma. [Done aquí](#) y mantenga a la gente de esta región devastada en sus oraciones.

CONGREGACIONES AFILIADES

Community of Hope

La gente de [Community of Hope](#) organizará una reunión de Zoom en **5 de marzo a 3:30pm** sobre la Hermenéutica bíblica cuir*. En este evento, diseñado para personas cuir y quienes las aman, veremos las Escrituras a través de la lente de la teología queer, incluida la interpretación anabautista y la identificación de figuras cuir dentro de la Biblia. La presentadora invitada será la reverenda Erica Lea-Simka. Los participantes serán invitados a dividirse en grupos autoseleccionados de acuerdo con las preguntas de discusión. Regístrese con anticipación enviando un correo electrónico a La Pastora [Rachael Weasley](#).

*Cuir/Quer (*Queer en inglés*): es una palabra que describe una identidad sexual diferente a la heterosexual ya una identidad género que no es cisgénero. Se utiliza a veces para expresar que la sexualidad y el género son complejos, que pueden cambiar con el tiempo, diferir en su expresión, y desafiar el rol tradicional binario de cómo ser hombre o mujer, gay o hetero. - Esther Baruja

Proximos e-Boletines:

6 de mar (*submissions due by 2/27*)
20 de mar (*submissions due by 3/13*)
3 de abr (*submissions due by 3/24*)
17 de abr (*submissions due by 4/10*)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>